

La Comisión Ejecutiva Federal del PSOE se encuentra perfectamente representada en Cantabria por Pablo Zuloaga

La CEF desmiente tajantemente las informaciones sobre su apoyo a candidaturas en el proceso del 41 Congreso Federal.

Madrid, 29 de septiembre de 2024. Ante lo publicado este domingo en un periódico de Cantabria sobre el supuesto apoyo de la Comisión Ejecutiva Federal del Partido Socialista a una de las dos listas que, con toda seguridad, se presentarán para elegir la delegación del PSOE cántabro en el 41º Congreso Federal, es necesario aclarar lo siguiente: En primer lugar, que esa información no se corresponde con la realidad. En segundo lugar, que en el PSOE las decisiones de este tipo las toma la militancia. Sin injerencias ni tuteladas de nadie. En el momento actual estamos en un proceso para un Congreso Federal, de gran importancia para el partido en su conjunto, y **la CEF del PSOE se encuentra perfectamente representada en Cantabria por el secretario general, Pablo Zuloaga.**